

MADRID.-Alcobendas.- Ayuntamiento dona 24.000 euros a Guatemala para ayudar a las víctimas del terremoto

ALCOBENDAS, 6 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha donado 24.000 euros de forma urgente para ayudar a las víctimas del volcán Fuego en Guatemala, que desde el pasado domingo ha entrado en una fase de fuertes erupciones y explosiones que han provocado ríos de lava y columnas de ceniza que han caído en todo el entorno de esta montaña del sur del país.

Estos 24.000 euros de ayuda se ceden a la ONG Bomberos Unidos Sin Fronteras para una planta potabilizadora con capacidad para abastecer a unas 8.000 personas, ya que una de las necesidades inmediatas es garantizar el suministro de agua a la población reubicada a causa de estas fuertes erupciones.

Las fuentes superficiales de las que se abastece tradicionalmente la población están contaminadas por la expulsión de toneladas de cenizas y materiales piroclásticos.

Mañana jueves, a las 12.30 horas, partirá un equipo de cinco personas de la ONG BUSF hacia Guatemala con esta planta potabilizadora. Son técnicos en potabilización y personas de apoyo logístico y sanitario, que apoyarán en el país centroamericano a Bomberos Unidos de Guatemala.

Además, la Fundación Ciudad de Alcobendas ha pedido la colaboración de los vecinos que deseen colaborar económicamente con las víctimas del volcán Fuego. Pueden hacer sus donativos económicos en la cuenta de Ibercaja ES89 2085 9272 5503 30363265 indicando en el concepto Ayuda a Guatemala.

Los últimos balances apuntan a que el número de víctimas mortales alcanza ya los 75, principalmente en la aldea de El Rodeo, y se espera que la cifra aumente poco a poco, ya que hay zonas totalmente anegadas de lava.

El número de personas obligadas a abandonar su vivienda alcanza ya las 2.000 y se espera que pueda alcanzar en los próximos días los 10.000.